

14 de octubre de 2025

Primeras Planas

Balean a abogado de caso Cruz Azul

En dos sexenios secaron gasto para prevenir inundaciones

Corrupción en aduanas tienta a 68% de agentes Gaza: paz con alfileres y reconstrucción en curso

Tras las Iluvias, estiman daños a 100 mil viviendas en 5 estados

Gaza: concretan canje de rehenes y declaran fin de la guerra bajo tutela de Trump

Firman acuerdo de paz para Gaza

A sangre fría

¡Pone Vasco ultimátum!

Reforma El Universal

Excélsion

Milenio

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atacan a abogado en pleno Poder Judicial

El abogado David Cohen fue atacado con disparos en la sede del Poder Judicial de la CDMX. Un elemento de la Fiscalía capitalina que transitaba por el punto sacó su arma de cargo e hirió en el brazo al atacante. Posteriormente, fue asegurado y también trasladado a un hospital, pero bajo resguardo policial. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** informó que el sospechoso dijo tener 17 años y que, como parte de las acciones policiales, se aseguró una motocicleta y el arma de fuego de la agresión. Excélsior / Reforma / El Universal / Milenio / La Jornada / La Razón / El Heraldo de México / La Prensa / Metro / El Gráfico / El Financiero / 24 Horas / Basta

Sensibilizan a policías del Metro sobre perros guías

Autoridades del Metro, en conjunto con la Semovi y la Secretaría de Bienestar Social, iniciaron un programa de sensibilización para los cinco mil 800 policías que trabajan en las más de 190 estaciones del Metro, con el objetivo de permitir el acceso de personas ciegas acompañadas de perros guía. El curso tiene como objetivo evitar la discriminación de las personas con discapacidad visual, para lo cual semanalmente los uniformados recibirán dos horas para permitir la movilidad y acceso inclusivo a quienes requieran el apoyo de un perro guía. El Sol de México. El Sol de México

La UNAM no recibió ayer amenazas de bomba; la UAM, sí

Luego de tres semanas, la UNAM no recibió amenazas de bomba o de agresiones a los alumnos de alguna facultad o escuela, sin embargo, en la UAM Cuajimalpa fueron desalojados tras una falsa alarma de artefacto explosivo. "En estricto apego a la autonomía, la institución trabajó en conjunto con las autoridades de gobierno para llevar a cabo la revisión del campus, sin que se hallara algún objeto sospechoso", detalló la UAM en un comunicado. Asimismo, aseveró que efectuarán las investigaciones para identificar a los involucrados con el fin de deslindar responsabilidades, para lo cual se apoyarán en la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Jornada

Gobierno verifica 14 bares

El fin de semana del 9 al 11 de octubre, el Gobierno capitalino intervino 27 establecimientos como parte del programa "La Noche es de Todos", verificando 14, suspendiendo 11 y clausurando 2 por denuncias vecinales. La Secgob precisó que se desarrollaron los operativos en las alcaldías Iztapalapa, Tláhuac, Azcapotzalco, GAM, Venustiano Carranza, Coyoacán, Benito Juárez y Cuauhtémoc, en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Protección Civil y el Invea. <u>El Universal</u> / <u>La Prensa</u>

Cae hombre por agresión a poli

La **SSC** detuvo al posible homicida de un policía que se encontraba en su día de descanso en la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa. Después de trabajos de investigación e inteligencia, los oficiales implementaron un dispositivo de seguridad que incluyó vigilancias fijas y móviles en la colonia Lomas Altas, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo, donde cayó el sospechoso. El Heraldo de México / Diario de México / El Gráfico / Basta



14 de octubre de 2025

Riña v balacera en Feria San Francisco deia tres muertos

Se registró una balacera tras una pelea entre los asistentes a una celebración religiosa en calle Miguel Hidalgo, de la colonia Pueblo de San Francisco Tlaltenco, alcaldía Tláhuac, que dejó tres personas sin vida y cinco más lesionadas. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los hechos ocurrieron cuando los uniformados fueron alertados de un tiroteo donde había varios heridos por lo que solicitaron la presencia de paramédicos. <u>24 Horas / Reforma / El Universal / Excélsior / Ovaciones / La Prensa / Diario de México / El Día / Metro / El Gráfico / Basta / UnomásUno</u>

Descubren trampa en cajero

Oficiales de la PBI encontraron y retiraron una lámina de metal de 20 centímetros instalada en la ranura de un cajero automático, lo que impedía el flujo del efectivo. Los agentes fueron requeridos por un cuentahabiente en Avenida Félix Cuevas y la Calle Amores, en la colonia Del Valle, de la alcaldía Benito Juárez. Los elementos notificaron el hecho al banco, **informó la SSC**. Reforma

Tres llegaron en bola y acaban con Valentín

Tras una pelea a palabras, un hombre desenfundó un arma y disparó contra otro, afuera de un negocio del pueblo de San Mateo Tlaltenango, en Cuajimalpa. Al ver lo ocurrido, familiares lograron desarmar y detener al homicida; llamaron a emergencias, arribando al lugar paramédicos y policías que, por las declaraciones y las cámaras de seguridad, lograron la detención de dos personas. El Gráfico / Basta

Cada vez participan más menores en la comisión de delitos de alto impacto

En la CDMX, menores de edad se han visto involucrados en la comisión de delitos de alto impacto. Los registros de la FGJ, la **SSC** y del TSJ analizados arrojaron este patrón de edades, sobre todo en delitos como homicidio doloso por disparos de arma de fuego, donde incluso los jueces determinaron que estas conductas fueron realizadas con la intención de consumar el delito. Datos de la SSC dan cuenta que, de 2018 a la fecha, 113 jóvenes fueron detenidos por su participación en homicidios dolosos con arma de fuego, con picos en 2021 con 20 detenciones, seguido de 2022 con 15, y 2024 con 22, quienes fueron presentados ante la Fiscalía de Homicidios. La Jornada

Corte semanal

La autoridad del Centro Histórico informó sobre los hechos ocurridos la semana pasada en el primer cuadro. La Policía Auxiliar informó que 146 personas fueron presentadas al Juzgado Cívico, además de que 6 fueron remitidas al MP; la Subsecretaría de Tránsito indicó que 67 automovilistas fueron sancionados por estacionarse en lugar prohibido, además de que se atendieron reportes por exceso de ruido en Regina 31 e Ignacio Allende 24. Reforma

Bloque Negro actúa como si estuviera entrenado: especialista

Vandalización, saqueos violentos, destrucción de inmobiliario urbano o artístico, así como agresiones a todas las figuras de autoridad, han marcado desde 2019 la presencia del Bloque Negro en movilizaciones y dejan la duda sobre quiénes están detrás de estas acciones. Actúan como un movimiento anarquista, despliegan acciones tácticas para enfrentar a policías, no son detenidos porque saben cómo librar a las autoridades, usan vestimenta negra y van embozados, describió el experto en seguridad, Humberto Morgan. En los últimos días, 94 policías resultaron lesionados por estos personajes y fueron trasladados a hospitales, tantos funcionarios públicos, familiares de los uniformados y los mismos elementos de la SSC exigieron sanciones para éstos para que no queden impunes sus ataques. Los gobiernos de izquierda tienen un temor excesivo a utilizar la fuerza en movilizaciones. Eso ha generado que, con protocolos, o sin ellos, se registren desmanes. El tema fundamental se llama uso progresivo de la fuerza. 24 Horas

Caen dos chicas por muerte de otra fémina

Dos mujeres relacionadas con la agresión y asesinato de otra mujer en calle Manuel Peña y Peña, de la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza, fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Cámaras de vigilancia captaron a las mujeres cuando sacaron el cuerpo de la víctima de un inmueble cercano en donde se realizaba una fiesta infantil. <u>Basta</u>



14 de octubre de 2025

Cierran calles para exigir agua en la Álvaro Obregón

Un grupo de vecinos de la colonia Mártires de Tacubaya encabezó un bloqueo por más de 12 horas en el cruce de Camino a Santa Fe y Queretanos, en la alcaldía Álvaro Obregón, en la que manifestaron su inconformidad por la falta de suministro de agua potable en sus viviendas. Cerca de las 16:00 horas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que continuaba el cierre vial causando problemas a la circulación vehicular. El Universal

Coyoacán baja 27% incidencia delictiva de alto impacto

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, destacó que la reducción del 27% en la incidencia delictiva de alto impacto en la demarcación es resultado del trabajo coordinado entre los distintos niveles de gobierno y de las acciones implementadas de manera constante desde el inicio de su administración. El funcionario recordó que, desde hace cuatro años, al comenzar su primer periodo al frente del gobierno local, se implementó la estrategia "Escudo Coyoacán", una política enfocada en atender la seguridad con un enfoque humano y en coordinación con la Semar, Defensa, GN y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Crónica de Hoy

Rebasa la inseguridad a patrullas de Iztacalco

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, ha declarado que combatir la delincuencia es prioridad, por lo que este año efectuó contratos por 19 millones de pesos para la renta de **nuevas patrullas**, pero en lugar de que los indicadores de inseguridad bajaran, éstos incrementaron desde la percepción ciudadana y la cantidad de robos. <u>Basta</u>

Columna Hablemos de Seguridad y Justicia: El C5: los ojos vigilantes de la ciudad / Omar Cruz

Cuando ocurren sucesos como la explosión en Iztapalapa, movilizaciones masivas como el pasado 2 de octubre o el homicidio de dos funcionarios de la administración capitalina, las imágenes de las videocámaras instaladas en diferentes puntos de la CDMX, ya sean del C5 o privadas, resultan de vital importancia para llevar a cabo las investigaciones. La operación del C5 se ha convertido en pieza clave de la seguridad en la capital del país, ya que además opera 772 sensores con lectura de placas con una cobertura de siete mil 703 carriles, lo que permite detectar matrículas de vehículos relacionados con eventos como robos, para lo que se emite una alerta que motiva la coordinación con otras autoridades. El Heraldo de México

Policiaco

Derrapón mortal

Un motociclista perdió la vida tras perder el control de su unidad y derrapar sobre la Glorieta Plaza Citlaltépetl, en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Sector Roma** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u>

Eliminan a joven en Iztapalapa tras intentar escapar de sus agresores

Un hombre fue asesinado a balazos tras una persecución en Calle 21, de la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona en espera de peritos, los agresores lograron escapar. <u>La Prensa</u>

Va al paraíso

En un tiroteo en Iztapalapa, una mujer fue asesinada frente a su hermano. Y su agresor fue herido por dos hombres que, tras dispararle, huyeron del lugar. El Gráfico

Basurero se quebró... La cabeza

Un recolector de basura murió al caer del camión en el que trabajaba luego de darse un golpe en la cabeza. El joven, de 24 años, quedó sin vida ayer por la mañana al cruce de Calzada de Tlalpan y calle Tlalmanalco, colonia Ejido Viejo Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán. Paramédicos señalaron que tenía un traumatismo craneoencefálico severo, policías resquardaron el lugar. El Gráfico



14 de octubre de 2025

Justicia

Farrukito de Tepito es liberado bajo condiciones judiciales pese a ser detenido con droga

La FGJCDMX dejó en libertad a Christian Gutiérrez, "El Farrukito de Tepito", después de que un juez impusiera medidas cautelares al no encontrar elementos suficientes para mantenerlo en prisión. El arresto ocurrió cuando elementos policiacos lo sorprendieron con más de 100 dosis de posible marihuana en la alcaldía Cuauhtémoc. Contra Réplica

Plantón frente a la FGJ

El fin de semana, integrantes de la Asamblea de Barrios instalaron un plantón afuera de la FGJ para pedir justicia para víctimas de despojos. Excélsior

Imagen Destacada



Cae el presunto homicida de un agente

